



Rencontre avec les Frên'éthiques

publié le 14/03/2023

Vendredi 10 mars 2023, les Frên'éthiques sont venus au Collège passer la journée avec nous.

Ils ont été d'abord accueillis par les élèves du groupe-informatique tandis que les autres élèves de l'ULIS préparaient un spectacle avec les musiciens de Bohemia sous la direction de Madame Gadeau. Mme Grandjean, la correspondante de la Charente Libre, a interviewé Jean, Lucas, et Baptiste à propos de leur périple en rosalie. Ils ont parcouru plus de 4000 kilomètres entre Avranches, en Normandie, et Essaouira au Maroc !

Puis, tous les collégiens de l'ULIS se sont retrouvés avec leurs invités dans leur salle. On a eu le plaisir de déguster des pâtisseries marocaines apportées par les Frên'éthiques. On a bien aimé. On leur a aussi fait visiter notre salle, et on a pu leur poser toutes sortes de questions.

A midi, nous avons mangé avec les trois jeunes gens au self. C'était agréable de pouvoir discuter avec eux comme avec des amis.

Puis, nous nous sommes retrouvés au CDI pour leur offrir le café. Ce fut l'occasion pour les éco-délégués de rencontrer les voyageurs. En effet, l'un des objectifs du voyage des Frên'éthiques est de sensibiliser les gens à ne pas polluer la nature. Ce fut ensuite au tour des journalistes de la radio du collège de les interviewer.

Pour terminer la journée, nos hôtes ont rencontré les élèves de la maternelle Chantefleur avec qui nous travaillons sur le projet de la Mareveille. Des élèves de l'ULIS ont d'abord expliqué le voyage puis les petits ont posé des questions aux jeunes gens.

On remercie les Frên'éthiques pour le détour qu'ils ont fait pour venir nous rencontrer. On a hâte de savoir quelle sera la prochaine aventure de ce groupe de voyageurs courageux !

Portfolio

